

SURAT KUASA UNTUK MENGHADIRI
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST)
PT CHAMPION PACIFIC INDONESIA Tbk
29 Juni 2020

Yang bertandatangan dibawah ini :

Nama Pemegang Saham :

Alamat :

Dalam hal ini diwakili oleh :

(hanya diisi jika Pemegang saham adalah Perseroan Terbatas atau Badan Hukum lain)

1. Nama :

Alamat :

Jabatan :

No. KITAS :

(selanjutnya disebut "**Pemberi Kuasa**")

dengan ini menyatakan memberi kuasa kepada :

1. Nama :

Alamat :

Jabatan :

No. KTP :

(selanjutnya disebut "**Kuasa**")

Untuk mewakili dan bertindak untuk dan atas nama Pemberi Kuasa dalam kedudukannya sebagai Pemegang Saham tersebut diatas, dalam menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan yang diselenggarakan di Ruang Vanda 1, Apartemen Pasadenia, Jalan Pacuan Kuda Raya No. 27 Pulomas Jakarta Timur, pada hari **Senin, 29 Juni 2020** ("Rapat"), ikut membicarakan hal-hal yang dibicarakan dalam Rapat, memberi suara dan mengambil keputusan.

No	Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan	Setuju	Menolak	Abstain
	<p>1. Persetujuan dan Pengesahan Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019, termasuk di dalamnya antara lain Laporan Kegiatan Perseroan, Laporan Pengawasan Dewan Komisaris, dan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019 serta pemberian pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (<i>acquitt et de charge</i>) kepada Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan atas tindakan pengawasan dan pengurusan yang mereka lakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.</p> <p>2. Persetujuan atas penggunaan keuntungan (laba) Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.</p> <p>3. Pengangkatan Kembali Anggota Direksi dan Perubahan Anggota Dewan Komisaris Perseroan</p> <p>4. Penentuan gaji dan/atau honorarium anggota Dewan Komisaris dan anggota Direksi Perseroan serta pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris untuk menetapkan gaji dan/atau honorarium bagi anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris Perseroan.</p> <p>5. Penunjukan Akuntan Publik Independen untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium Akuntan Publik Independen tersebut serta persyaratan lain penunjukannya.</p>			

Jumlah Saham	
--------------	--

Tanggal,

Tanda Tangan Penerima Kuasa

Tanda Tangan Pemberi Kuasa

Materai Rp. 6.000,-

()

()